

Goblog

Hadiri Pembukaan Latsitarda di NTB, Wakapolri: Berikan Yang Terbaik Untuk Warga NTB

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

May 14, 2022 - 22:29



Mataram NTB - Wakapolri Wakili Kapolri hadir pembukaan Latsitarda di Halaman Kantor Gubernur Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), pesan untuk anggota ikuti

kegiatan dengan baik berikan kontribusi kepada masyarakat yang terbaik.

"Kita mendukung penuh kegiatan Latsitarda ini, fokus kita adalah, bagaimana integrasi kita tanamkan kepada peserta Latsitarda," jelas Wakapolri Komjen. Pol. Dr. Drs. Gatot Eddy Pramono, M.Si. usai mengikuti pembukaan Latsitarda Nusantara tahun 2022 di Halaman Kantor Gubernur NTB, Sabtu (14/5/2022).

Dia berharap semua peserta Latsitarda Nusantara 2022 ini dapat menjadi ajang atau momen bagi para siswa Taruna Bintara serta Mahasiswa yang mengikuti kegiatan untuk menambah pengalaman.

Selain itu dia juga berharap, peserta dapat memanfaatkan momen ini untuk menambah teman atau sahabat.

"bagaimana integrasi ini kita tanamkan kepada peserta, supaya dapat membawa manfaat kepada dirinya kedepan," imbuhnya.

Dia ingin, momen ini menjadi ajang saling mengenal antara satu sama lainnya, sehingga kedepannya dapat berkolaborasi dalam segala hal.

"pesan saya untuk peserta Latsitarda, manfaatkan momen ini untuk saling mengenal antara satu sama lain sehingga kedepan, bisa berkolaborasi dalam segala hal," ujarnya.

Pesan khusus untuk Anggota Polri yang mengikuti kegiatan Latsitarda ini, Komjen Pol Gatot mengatakan, Laksanakan tugas dengan baik tampilkan kegiatan yang humanis, profesional dan dekat dengan masyarakat.

"berikan yang terbaik kepada masyarakat di Nusa Tenggara Barat ini," tandasnya.

Disisi lain, Wakapolri juga amat terkesan dengan Lombok dan NTB pada umumnya.

Diakuinya, Lombok mempunyai kesan tersendiri didalam hatinya, disamping warganya yang ramah, banyak juga tempat-tempat indah sebagai wahana rekreasi saat liburan.

"begitu sampai di Lombok kesan saya, masyarakatnya humble, pemandangannya indah, cocok sebagai tempat rekreasi, saya pasti terkesan dengan Lombok," pungkasnya.(Adb)